

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	5
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

FoodHub Bantu Toko Sembako

SEKRETARIS Fraksi PKS DPRD DKI Jakarta M. Taufik Zoelkifli (MTZ) mengapresiasi dan menyambut baik peluncuran program FoodHub PT Food Station Tjipinang Jaya.

MTZ berharap ini menjadi langkah positif dalam memberdayakan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), khususnya di sektor sembako.

"Program FoodHub menunjukkan keseriusan Food Station untuk membantu UMKM terutamanya toko-toko sembako," ucap MTZ dari keterangannya pada Kamis (9/1/2025).

MTZ mengatakan, kebutuhan UMKM pedagang sembako terhadap suplai sembako yang berkualitas dengan harga terjangkau dapat benar-benar terpenuhi. Harapannya dapat meningkatkan daya saing UMKM di pasar.

Terkait dukungan FoodHub dalam hal digitalisasi transaksi keuangan untuk UMKM agar lebih efisien. MTZ berpandangan hal tersebut sangat baik.

"Saya pribadi sangat mendukung itu karena dengan demikian mereka bisa mengelola tokonya dengan lebih baik," ucapnya.

"Kami berharap pada toko-toko sembako atau juga Pasar Induk melakukan digitalisasi transaksi keuangan. Jadi kalau toko sembaknya bagus maka ketahanan pangan Jakarta akan baik," sambungnya.

Untuk terus menjaga ketahanan pangan, lanjut dia, PKS juga mendorong agar Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta terus berperan aktif dalam

koordinasi dengan BUMD terkait.

"Tentunya BUMD yang berkaitan dengan pangan, seperti Food Station, Pasar Jaya, dan Dharma Jaya," pungkas Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta ini.

Diberitakan sebelumnya, Pemprov DKI meluncurkan produk beras baru bernama 'Resik' yang merupakan hasil pengembangan kemitraan melalui program FoodHub di PT Food Station Tjipinang Jaya, Jakarta Timur, Senin (30/12/2024).

Gunarso, Direktur Utama PT Food Station Tjipinang Jaya (Perseroda) mengatakan, program FoodHub menjamin berbagai hal bagi UMKM.

Misalnya, proses transaksi yang dibuat digitalisasi sederhana, jaminan pasokan dan distribusi pangan bagi UMKM di Jakarta.

Kemudian, pihaknya melakukan

pendampingan dan pembinaan bisnis serta supporting pembiayaan terhadap UMKM.

"Jaminan ketersediaan dan keterjangkauan produk pangan yang ada di masyarakat dan peningkatan perekonomian UMKM yang ada di Jakarta," ujarnya, Senin (30/12/2024).

"Harapan kami selanjutnya dengan yang menyasar UMKM ini kami foodstation bisa lebih memperkuat fungsi dan dukungan terhadap program inflasi dan sekaligus pengembangan ekonomi kerakyatan yaitu melalui UMKM," tambahnya. (faf)



istimewa